

昇り竜



氷川町立竜北中学校 第3学年 学年通信 No.2 発行日：4月20日 文責：吉仲

今できることを

ようやく始まった新学期でしたが、始まってわずか1週間で再び休校になり複雑な気持ちの人も多いと思います。私も4月に竜北中に赴任したばかりで、みなさんとまだ十分に交流できていない中でこのような状況になり戸惑っているところです。1日も早いコロナウィルスの流行の収束と学校の再開を願うばかりです。ところでコロナウィルスに伴う休校の影響のため、1学期に予定されていた行事の多くは延期や中止になっています。先週の16日に予定されていた避難訓練もその1つです。4月16日は4年前、熊本地震の本震が起こった日です。

熊本地震のことを忘れた人はいないと思いますが、4年前のあのとき、災害は誰の身にも突然降りかかってくるのだということを強く実感しました。また日頃からの備えの大切さや、日本全国や世界中からさしのべられた支援のありがたさなど、決して忘れてはならないことだと思えます。避難訓練は延期になりましたがそのことをもう一度思い出し、学校内や家庭での避難の方法について各個人で確認しておきましょう。



今、世界中の人全てがコロナウィルスの流行のため苦しい状況にあります。ならば今は全ての人が協力し、コロナウィルスの流行を食い止めるための行動を取らなくてはなりません。先週の休校前のみなさんの様子を見てみると、学校が始まり友達と久しぶりに会えてうれしかったのは分かりますが、人との間隔の取り方（特に休み時間）や、マスクの着用などで注意を受けていた人もいました。この休校中に一番やらなくてはならないことはみんなで感染の拡大を防ぐことです、また、学校が再開したときに備えて生活のリズムを崩さないこと、受験生であることを忘れず、学校から出された課題を中心に家庭学習に取り組むことなど今できることをやっておいて下さい。



提出物等 お知らせ等

・次回の登校日は1週間後の4月27日（月）です。今日と同様に1組は9時、2組は10時30分までに登校してください。本日出された新しい休校中の課題を持ってくるのを忘れずに。

No () 組 () 番 () の保護者
掲載 (可 ・ 不可)

〇お気付き・感想などがございましたらご意見をお寄せください。なお、掲載させて頂くこともありますので掲載の可・不可をお知らせください。記名については、掲載いたしません。